

L'ambassadeur de Russie en Syrie en visite à la représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas



Le 26 janvier 2017, fête de saint Jacques de Nisibe, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, a célébré la Divine liturgie à l'église de la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas.

L'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en Syrie, A. A. Kinchtchak, les employés de l'ambassade de Russie, les paroissiens de l'église, assistaient à l'office.

Après la liturgie, A. A. Kinchtchak a adressé ses meilleurs vœux au père Arsène, qui fêtait son 50^e anniversaire, souhaitant qu'il réussisse dans ses efforts pour redémarrer le travail de la Représentation de l'Église orthodoxe russe dans la capitale syrienne. Les paroissiens ont aussi présenté leurs vœux au représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47749/>